

2009年8月17日

**産業資材用ポリエステル繊維の価格改定について**

当社は、産業資材用ポリエステル繊維を下記の通り値上げすることを決定いたしました。原料（高純度テレフタル酸、エチレングリコール）価格は、2008年末にかけて一旦下落しましたが、最近の原料価格および燃料価格の高騰によるコスト上昇を、内部努力で吸収することが困難になったため、再度の価格改定を実施することに決定しました。なお、値上げは2008年8月以来となります。

## 記

1. 改定幅 : 20円/kg
2. 改定時期 : 2009年9月1日出荷分より
3. 種類 : タイヤコード、タイヤコード以外の高強力ポリエステル繊維、  
спанボンド不織布と不織布用短繊維

## ○タイヤコード

自動車用タイヤの補強材に使用するタイヤコードについては、年初から大幅に需要が落ち込んだものの、6月以降、市況は徐々に回復しており、中長期的には堅調に推移するものと思われまます。

## ○タイヤコード以外の高強力ポリエステル繊維

タイヤコード以外の高強力ポリエステル繊維については、漁網、建材用途を中心に販売しています。

## ○спанボンド不織布と不織布用短繊維

спанボンド不織布については、車両用、土木、建材用途を中心に、不織布用短繊維については、衛材、フィルター用を中心に販売しています。

以 上

&lt;本件に関するお問い合わせ先&gt;

東洋紡績株式会社

広報室 松下・山田 TEL 06-6348-4210